

# 学校通信 しんなん

平成26年1月8日 <http://www.wakayama-wky.ed.jp/shinnan/index.htm> 和歌山市立新南小学校

## 「学校は楽しいですか？」

校長 桂木 道雄

**新年明けましておめでとうございます。** 学校に子どもたちの元気な声が帰ってきました。この子達から笑顔を絶やすことのないよう、職員一丸となって指導していきたくと考えています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年末、児童向けに学校生活についてアンケートをとりました。「わたしは学校が楽しい」という問いに対して、次のような結果が出ました。

とてもそう思う	まあまあそう思う	あまりそう思わない	思わない
51. 1%	36. 8%	8. 1%	4. 0%

子どもたちが感じる楽しさとはどういうものか考えてみたいと思います。

### 友達に会える楽しさ

#### 「わたしは友だちとなかよくしている」

とてもそう思う	まあまあそう思う	あまりそう思わない	思わない
62. 5%	33. 1%	5. 1%	0. 4%

朝、校門で子どもたちを迎えるとよく見かける光景があります。違う方向から登校した子どもたちが、校門のところでお互い顔を見合わせ何とも言えない表情でニコッとします。その後、肩を寄せ合うようにして学校に入っていきます。やはり、子どもにとって学校へ来る最大の楽しみは友達に会えることだと思います。「楽しくない」原因が友達関係にあるならば、子ども一人一人に寄り添って解決できるよう支援していきたくと思います。

### 学ぶ楽しさ(わかる・できる楽しさ)

#### 「わたしは毎日のべんきょうがわかる」

とてもそう思う	まあまあそう思う	あまりそう思わない	思わない
36. 0%	44. 5%	18. 8%	1. 8%

子どもが学校で生活する時間は一日最大7時間。そのうち6限までの授業時間は4時間30分。大部分は学習の時間と言えます。この時間が楽しくなければ学校が楽しいとはいえません。もちろん、授業は楽しいことばかりではありません。時には苦痛を伴うこともあります。その抵抗を克服して、新たにわかった喜び、できるようになった喜びこそ、学ぶ楽しさなのだと思います。子どもたちが日々新たな発見をし、知識や技能を身につけていけるよう、私たち教師も授業の工夫改善をはかっていきたくと思います。

(保護者アンケートと児童アンケートの詳しい結果は後日お知らせします。)

## マラソン大会のお知らせ

マラソン大会を実施するようになって、今年で4年目になります。昨年は12月に実施しましたが、今年は修学旅行や加太合宿の行事が重なり、**1月23日(木)**(予備24日)に開催することにしました。

昨年同様、**1～3年は運動場。4～6年は東公園の球場と周回道路**で実施します。開始時間は多少変動しますが以下の通りです。

**1年(9:45頃) 2年(10:15頃) 3年(10:45頃)**

**4年(13:40頃) 5・6年女子(14:00頃) 5・6年男子(14:20頃)**

**【1月行事予定】**

★下校時刻の変更につきましては行事予定欄をご覧ください。

日	曜	行事	保健	PTA・子どもセンター
1	水	元旦		
2	木	年末・年始の休日		
3	金	年末・年始の休日		
4	土			
5	日			
6	月			
7	火	引落		
8	水	始業式(11:30下校) セーフティネットの日		
9	木	登校指導 給食開始		
10	金	登校指導 校内書初会～17日		
11	土	学校開放		子セ運営委員会
12	日			
13	月	成人の日		
14	火	2年食育(バター作り)	身長体重測定・頭髪爪検査	
15	水	委員会		ベルマーク(2,5年生)
16	木	黒潮太鼓練習開始4年 避難訓練		ベルマーク(1,6年生)
17	金	ながなわ集会 4年博物館見学	ベルマーク(3,4年生)P常任委(19:30～)	
18	土	学校美術展(市民会館) 学校開放		県PTA研修会(白浜)
19	日	学校美術展(市民会館)		
20	月			
21	火			
22	水	クラブ(3年見学)		
23	木	マラソン大会		
24	金	マラソン大会予備		
25	土	科学作品展@フォルテワジマ 学校開放		
26	日	科学作品展@フォルテワジマ 少年のつどい		
27	月			
28	火	キッズサポートスクール2・5年		
29	水			
30	木			新入児説明会2月6日(木)
31	金	3年消防署見学		

